

# **Kegeln: TuS und SG starten im DCU-Pokal**

**GEROLSHHEIM.** Beim Pokalauftakt des DCU-Landesverbands Rheinhessen-Pfalz kämpfen am Mittwoch, 1. November, bei den Herren 31 Mannschaften in acht Gruppen um den Einzug in die zweite Runde. Jeweils die ersten beiden Teams kommen weiter. Aus dem Frankenthaler Umland sind in der Gruppe 1, die in Zweibrücken ausgespielt wird, die Kegler der SG Großkarlbach/Carlsberg vertreten. In der Gruppe 4, die in Dahn ausgerichtet wird, kämpft der TuS Gerolsheim II ums Weiterkommen. |edk